

# 7月4日(金) たいよう組

○七夕飾り

○プール

今日は、笹の葉の飾り付けをしました😊作ってあった飾りに紐やゴムをつけて枝にひっかけて飾っています。子ども達は、自分で考えながら☆を作ったり流れ星を作ったりしています。中には、リボンや紙飛行機を飾ったりしている子もいます。自由な発想がいいですね。飾って遊ぶことから、教え合ったり協力する姿も見られ、さすが年長だな~と思います。

飾り付けのあとは、楽しみにしていたプールです。前半はそら組が入ったのですが、「せんせい、まだそら組降りてこないの?」と、待ち遠しくてたまらないたいよう組です😊いざ、プールに入ると、水の中でフープくぐりをしたり、バタ足競争をしたり、水中で目を開けて先生がグーチョキパーいずれの手を出すのか当てるゲームをしたり、水鉄砲で遊んだりと楽しんでいたたいよう組です。

※体調が優れない子が見られますので、気になることがある際はすぐにお知らせください。

※月曜日は、七夕集会の予定です。

※「祖父母と一緒に遊ぼう」について、アンケートを配布しています。7月8日(火)までに提出をお願いします。

※ハンカチは毎日持たせてください。